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Максим ЧИЖИКОВ

■■ Союзный■бюджет■может■
поучаствовать■в■ремонте■ме-
мориала■на■Мамаевом■кур-
гане.

ПРИВЕЗУ СЮДА 
ВНУКОВ
Приехать в Волгоград и не 

побывать на Мамаевом курга-
не, не пройти двести ступенек, 
ведущих к «Родине-матери» 
(именно столько дней длилась 
Сталинградская битва), - это, 
согласитесь, неправильно. По-
этому визит на один из глав-
ных памятников Союзного 
государства - обязательный 
пункт в программе членов Ко-
миссии ПС по бюджету, нало-
гам и финансовому рынку. Тут 
впечатляет все - и сама фигура 
«Родины-матери» скульптора 
Евгения Вучетича (85 метров - 
почти тридцатиэтажный дом), 
и остальные композиции ме-
мориала: монумент «Стоять 
насмерть», Площадь героев… 
А в зале Воинской славы, где 
депутаты возложили цветы 
к Вечному огню, при взгляде 
на высеченные на стенах тыся-
чи фамилий погибших солдат 
трудно сдержать слезы. Да и не 
стоит их стесняться.

- Мимо пройти нельзя. То гда, 
в 1943-м, и россияне, и белору-
сы были едины и не задавали 
себе вопросов, какую страну 
защищать. Была одна цель: 
сохранить ее,  - поделилась 
впечатлениями заместитель■

председателя■Комиссии■ПС■
по■бюджету,■налогам■и■фи-
нансовому■рынку■Людмила■
Нижевич.- Потери, которые 
мы тогда понесли, и сегодня 
невосполнимы. И чтобы не 
забывать историю, с самого 
рождения надо воспитывать 
ребенка на таких ярких при-
мерах, как подвиг наших сол-
дат в Сталинградской битве. 
Волгоградская земля - это на-
моленное место. Своих внуков 
я сюда привезу.

Еще одно подтверждение 
того впечатления, которое 
оказал курган на парламента-
риев, - планы включить в союз-
ный бюджет на 2025 год сред-
ства на ремонт мемориала.

- О конкретных суммах го-
ворить пока рано, все зависит 
от оперативности администра-
ции, - рассказал председатель■
Комиссии■ПС■по■бюджету,■
налогам■ и■ финансовому■
рынку■Виктор■Селиверстов.

Речь шла и о других истори-
ческих проектах: в бюджет на 
2024 год хотят заложить 450 
миллионов рублей на рестав-
рацию Брестской крепости. 
Кроме того, парламентарии 
поддержали предложение 
своей коллеги,■члена■Комис-
сии■ПС■по■культуре,■науке■

■■ Люди■на■Волге■и■рыбу■разво-
дят,■и■косметику■выпускают.

ИКРА НЕ НА ПРОДАЖУ
реветь белугой - это не про них. В пи-

томнике росрыболовства, расположен-
ном прямо на крупнейшей в европе 
Волжской гЭс, с осетровыми нянчатся, 
как с детьми малыми. Вот они и ходят 
перед гостями из парламентского со-
брания гоголем, выскакивая из воды, 
словно дельфины. их тут разводят не 
для того, чтобы потом черная икра 
оказалась на столах у олигархов. ры-
бок нежно доят, чтобы выращивать из 
икринок потомство и выпускать осетра, 
белугу и стерлядь в Волгу и ахтубу. 
если этим не заниматься, существует 
риск, что скоро они исчезнут из вели-
кой реки. сейчас территорию питом-
ника хотят расширить: нужно только 
демонтировать и вывезти отслужившее 
оборудование из части помещений.

на гЭс к обитателям Волги все гда 
было трепетное отношения: когда-то 
тут был даже специальный лифт, кото-
рый перевозил косяки рыб через пло-
тину станции.

ТРАВКА ЗЕЛЕНЕЕТ
если Волжской гЭс в этом году испол-

нится 65 лет, то завод «грасс» («трава» в 
переводе с английского) на ее фоне пред-
приятие молодое - ему всего двадцать. 
Да и коллектив тут тоже под стать - сред-
ний возраст немного за тридцать. моло-
дые, но уже не зеленые. завод - один 
из ведущих производителей в стране 
автокосметики и бытовой химии, с го-
довым оборотом в 29 миллиардов ру-
блей. продают ее и в беларуси. кстати, 
часть сырья закупают в синеокой. офис 
предприятия просто «космос» - зоны для 
отдыха, парикмахерская, комната релак-

са, душ, столовая, которая похожа на 
Вип-ресторан, конференц-зал на двести 
человек, огромные террасы, где можно 
отпраздновать день рождения. Генераль-
ный■директор■Михаил■Грачев■еще хочет 
сделать в здании горки, как в аквапарке, 
чтобы съезжать с этажа на этаж.

- Впечатляет подход к работе и объе-
мы, которые перерабатывает предпри-
ятие. Это ярчайший пример для скепти-
ков, которые говорят, что россия никуда 
не движется. советую всем побывать 
на этом заводе и своими глазами уви-
деть, что это не так. Хотим, чтобы оно 
развивалось, и если наша комиссия 
им в чем-то поможет, буду только рад, - 
заявил Виктор селиверстов.

побывали парламентарии и еще 
на нескольких предприятиях Волго-
градской области: на единственном в 
стране заводе, где производят полиэ-

фирные технические нити для шин, - 
«текскор», и на промышленном гиган-
те «Волжском трубном», который по 
площади в два раза больше монако. 
показали союзным депутатам и весь 
цикл производства в «садах придо-
нья»: от яблоневых плантаций до цехов 
по выпуску сока. здесь каждый год 
производят до миллиарда единиц про-
дукции. компания - ведущий экспортер 
соков в беларусь.

у заместителя■председателя■Ко-
миссии■ПС■по■бюджету,■налогам■и фи-
нансовому■рынку■Людмилы■Ниже-
вич остались хорошие впечатления от 
визита:

- нацелены на глубокую интеграцию 
с россией и видим, что предприятия 
умеют работать, выдерживать давле-
ние, которое идет извне, находить себя 
в нишах, которые открываются. и мы 
как белорусская сторона видим свой 
потенциал во взаимодействии с ними.

■■ В■регионе■растет■популярность■про-
дукции■из■Синеокой.

если по итогам 2022 года беларусь занима-
ла седьмое место в рейтинге внешнеторговых 
партнеров Волгоградской области, то в первом 
полугодии 2023 года вышла на пятое. больше 
двухсот местных предприятий сотрудничают 
с синеокой.

сферы взаимодействия крайне разнообраз-
ны: это промышленность, сельское хозяйство, 
образование, здравоохранение, культура, ту-
ризм. В регионе зарегистрированы шесть со-
вместных предприятий, занятых в строитель-
стве и оптовой продаже обуви. Чтобы контакты 
были крепче, а расстояние короче, планируют 
запустить прямой рейс между минском и Вол-
гоградом. Это пожелание двух сторон.

- сначала необходимо просчитать эконо-
мику и какие самолеты стоит запускать на  
этом направлении, - считает Виктор сели-
верстов.

Волгоград - еще и важнейший регион для 
логистики товаров, в том числе и белорус-
ских, - по области проходит международный 
транспортный коридор «север - юг». сейчас 
активно строят скоростную дорогу в обход 
города.

- Все проекты реализуются в соответствии 
с планами. смотрим вперед с уверенностью, 
понимаем, какие перед нами стоят задачи. 
рассчитываем на взаимодействие с нашими 
друзьями и партнерами - регионами белару-
си, - заявил на встрече с парламентариями 
губернатор■Волгоградской■области■Андрей■
Бочаров.

по ЩуЧЬему Велению мастера

попаДем В кориДор логистика
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Виктор Селиверстов  
и другие члены Комиссии 
оставили запись в книге 
почетных гостей мемориала 
на Мамаевом кургане.

ТоварообороТ волгоградской обласТи и рб

Экспорт Импорт

пластмассы
продукты неорганической 
химии
Черные металлы
машиностроительная 
продукция
моющие средства

наземный транспорт
машины и оборудование 
для уборки сельхозкультур
запчасти для двигателей
садовые машины
Древесина и изделия из 
нее

Такой макет Московского Кремля 
депутатам показали в аэроклубе 
имени Числова в Средней Ахтубе.


